
国際ロータリー第2670地区 徳島第２分区

美馬ロータリークラブ
２０２１/４/６ vol.３０

◇ビジター おいでません
◇メーキャップ おりません
◇出席状況 総会員数：２５名 出席者数：１９名

出席率 ７６．０％ 修正出席率 －－－％

■ 会長の時間
今日は、「台湾渇水で世界の製造業危機」というお話をします。台湾が数
十年ぶりの渇水に見舞われています。大量の工業用水を必要とする半導
体産業への影響です。台湾には世界の半導体受託製造（ファウンドリー）
の半分以上を供給する台湾積体電路製造（TSMC）があります。もし渇水
によって、減産となれば世界の製造業が大ダメージを受けかねません。
コロナ渦でゲーム機やパソコンなどの需要で世界的に半導体不足の懸念
が広がっています。自動車や戦闘機まで半導体抜きには動きません。

アップルやソニーなどの世界大手が供給枠の確保を頼み込んでいます。TSMCの半導体
を搭載できるかどうかで製品のクオリティが大きく左右されるからです。
同社は、現在主流の７ナノ半導体で優勢を確立しており、今後の主流となる５ナノ、十年後
の主流とみられる３ナノ・２ナノでも開発競争をリードし、台湾の至宝です。
新冷戦下、米国は台湾抜きにはIT分野で対中優位を維持できそうにない。万が一、中国に
よる台湾進攻でTSMCをおさえられれば、西側諸国にとって悪夢となる。
逆に、同社の存在が、米国が台湾防衛に本腰を入れる動機なり得る。

■ 幹事報告・・・地区インターアクト会長幹事研修会が来る６月５日に四国中央市土居会館で
開催されますが、つるぎ高校の参加は難しいとのことです。
例会終了後、定例理事会を開催します。

■ 委員会報告・・・ありません。

■ 卓 話 田中義美会員
美馬市議会議員３期目を勤めています。現在、議員定数は１８名で、
有権者総数は約25,000人ですが、投票率７０％として、１７，５００票
を１８人が取り合います。当選するためには、大体、７５０～８００票が
必要となります。私は、一回目は補欠選挙でしたので得票数は3千票
でした。２回目は800票余り、３回目は約900票弱でした。
今、市会議員になろうとする人が少なくなっています。もっと若い方が
自分達の街を良くするために、市会議員に挑戦してほしいです。
お配りした資料をご覧いただき、議員の選挙について関心をもってい

ただきたいと思います。
（週報担当者）・・・選挙権・被選挙権・議員の身分の得喪・任期・兼職禁止・兼業禁止など
について説明をしていただきました。

■ スマイルボックス・・・ありません。



■ 次回例会案内
202１年４月１３日（火） 19:00より 定例会場
卓話 美馬RC創立記念例会

■ 欠席会員
伊庭会員、川田会員、重田会員、辻会員、戸島会員、林会員

※ メーキャップ又はZOOMによるWEB例会に出席をお願いします。

IT担当の西谷会員から例会前日にメールにてWEB例会参加
情報を提供してます。
今回は、東谷会員がZOOMによるWEB例会に出席しました。

クラブHP http://www.mimarotaryclub.com


